

# Antrag Nr. 18-F-21-0062

## SPD + CDU + Grüne

---

### Betreff:

Sachstand Freizeitflächen Projekt Kransand  
- Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 20.11.2018 -

### Antragstext:

Als Teilprojekt der Rheinuferentwicklung in Mainz-Kastel plant die Landeshauptstadt Wiesbaden die Umgestaltung des Areals des ehemaligen „Kies-Menz-Geländes“ nördlich der Theodor-Heuß-Brücke. Das Stadtumbauprojekt trägt den Namen „Am Kransand“.

Das Gesamtareal wurde mit Beschluss Nr. 0167 des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr vom 22. September 2015 zugänglich und nutzbar gemacht mit unterschiedlichen Nutzungsschwerpunkten. Im 3. Bauabschnitt sollen Aktivitätsflächen mit verschiedenen sportlichen Angeboten bieten, unter anderem für Skater und BMX-Radsport sowie verschiedenen Angeboten für Krafttraining (Calisthenics, Bouldern).

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

den Ausschuss über den Sachstand des Projekts „Kransand“, insbesondere des 3. Bauabschnitts, zu informieren.

Wiesbaden, 20.11.2018

Michael David  
Fachsprecher  
(SPD-Fraktion)

Rainer Pfeifer  
Fachsprecher  
(CDU-Fraktion)

Claus-Peter Große  
Fachsprecher  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Alexander Hofmann  
Fraktionsreferent  
(SPD-Fraktion)

Dr. Karina Strübbe  
Fraktionsreferentin  
(CDU-Fraktion)

Sebastian Neumann  
Fraktionsreferent  
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)